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ATA DA 36ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 24 DE JUNHO DE 2014 

DVD A34/2014 
 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, 
no Centro Cívico, é realizada a TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari). Às quinze 
horas e onze minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara 
aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de 
Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus). APROVADA a Ata da 35ª Sessão Ordinária, realizada em 12 
de junho de 2014; e da 17ª Sessão Solene, realizada em 17 de junho de 2014. 
EXPEDIENTE EXTERNO: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL (7156) Informa liberação de 
crédito de recursos financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE SANTO 
André 636/14 (7137) Encaminha cópias dos balancetes referentes a abril de 2014 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
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VEREADORES]. OAB (7149) Encaminha cópia da reclamação formulada pelo Sr. Oiti 
Cipriani, residente na Rua Distrito Federal n. 516, Santa Terezinha [CIENTE. COM CÓPIA 
AOS SRS. VEREADORES]. POLÍCIA CIVIL DO ESTADO DE SÃO PAULO (7162) Sr. Luiz 
Carlos do Carmo comunica que assumiu a direção da Delegacia Seccional de Polícia Civil 
de Santo André [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / GABINETE DO PREFEITO 675/08 (7147) Resposta à 
Cota 15/2014, referente ao PL 41/2014, de iniciativa do Executivo, que altera a Lei n. 
6.639/1990, que autoriza a constituição de uma Empresa Pública, denominada Craisa 
[CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 1878/13 (7153) Retira prazo de urgência do PL 
33/2014, que dispõe sobre a limitação quanto à emissão de sons e ruídos provenientes de 
veículos de todas as espécies no Município de Santo André e dá outras providências 
[CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS]; 608/14 (7154) Retira prazo de urgência do PL 
35/2014, que autoriza a outorga de concessão do serviço de remoção e guarda de veículos 
infratores e dá outras providências [CIENTE. PARA AS PROVIDÊNCIAS]. PREFEITURA 
MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / SECRETARIA DE EDUCAÇÃO (7145) Informa 
celebração de Termo de Convênio n. 44/2014, entre o Município de Santo André, por 
intermédio da Secretaria de Educação, e a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 
de Santo André – APAE [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (7146) Informa celebração de Termo de 
Convênio n. 02/2014, entre o Município de Santo André, por intermédio da Secretaria de 
Educação, e o Instituto Arapotu, cujo objetivo principal é a cooperação técnica e financeira 
entre os partícipes acima indicados para desenvolver a inclusão da temática indígena e 
afro-brasileira na escola, com ênfase nas contribuições sociais, históricas, culturais e na 
construção da nação brasileira [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (7138) Encaminha cópia do 
edital de Concorrência 01/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 (7144) Encaminha cópia do edital de 
Pregão 48/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; (7155) encaminha cópia do edital de Tomada de Preços 
03/2014 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) 944/14 (7235) Indicação para pintura de faixa de pedestres na saída da 
Rua Caiçara com Av. Guaianazes, Vila Guarani; 488/13 (7236) Requerimento de 
informações sobre o horário de funcionamento do sistema de iluminação do Parque 
Regional da Criança, Parque Jaçatuba; 504/14 (7237) Indicação para desratização em 
toda extensão da Rua General Antônio Neto, Parque Industriário; 2153/13 (7238) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado de pais de alunos da EMEIEF Elisabete de 
Leonardi, Vila Guarani, de manutenção do prédio da escola; 80/13 (7239) Requerimento 
encaminhando abaixo-assinado dos moradores da Vila Luzita de providências quanto a 
não conclusão de obra, na altura do n. 1000, da Estrada do Pedroso. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
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Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, para justificar suas proposituras. Fala que tem recebido reclamações 
pelo fato de o sistema de iluminação do Parque Regional da Criança ser desligado às 
6:00h, fazendo com que o parque fique escuro, colocando em risco as pessoas que fazem 
atividade física naquele parque, no período da manhã, e sugere que a iluminação seja 
desligada às 7:00h. Comenta abaixo-assinado pedindo providências quanto a não 
conclusão da obra na altura do n. 1000 da Estrada do Pedroso, pois o local serve de abrigo 
de viciados, além de descarte de entulho e materiais diversos. Registra que recebeu 
algumas mães de alunos da Emeief Elisabete de Leonardi, na Vila Guarani, que 
organizaram abaixo-assinado, sobre a questão do uniforme escolar que ainda não haviam 
sido entregues, bem como para reforma e manutenção do prédio daquela escola, que 
precisa de mudanças estruturais. Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus) requer a retirada do Protocolo 7203, Emenda Modificativa, pendente 
de parecer, sendo deferida pela Presidente. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Prossegue a leitura do 
Expediente: VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 999/13 (7224) 
Indicação para tapar o buraco existente na altura do n. 40 da Rua Lima, Bairro Utinga; 
939/14 (7225) Indicação para tapar o buraco e providenciar a repintura das faixas de 
pedestre localizadas na altura do n. 68 da Rua Guarani, Vila Valparaíso; 324/13 (7226) 
Indicação para preenchimento asfáltico na obra realizada pelo Semasa no trecho de 
aproximadamente 200m na altura do n. 425 da Rua Taubaté, Bairro Camilópolis; 940/14 
(7227) Indicação para instalação de placa de “Proibido Estacionar – Seja Breve no 
Embarque e Desembarque” em frente à Unidade Educacional Magistral, localizada nas 
Ruas Padre Nunes n. 220 e Galeão Carvalhal n. 194, Jardim Bela Vista; 860/14 (7228) 
Indicação para desratização na altura do n. 173 da Av. Brasil e em suas adjacentes, 
Parque das Nações. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE 
TONOBOHN SIRAQUE) 3282/13 (7212) Indicação para implantação de uma área de lazer 
na altura do n. 25 da Rua Leais Andreense, Morro da Kibon; 915/14 (7213) Indicação para 
reparos na canaleta localizada no cruzamento da Rua Berlim com a Av. da Paz, Bairro 
Utinga; 1444/13 (7214) Indicação para colocação de placa de “Proibido Estacionar” na Rua 
Evangelista de Souza, no trecho entre a Rua Almada e a Praça Nepal, Bairro Capuava. 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 207/13 (7240) 
Indicação para operação tapa-buraco na Rua Domenicanos, altura do n. 135, Jardim Santo 
André; 1956/13 (7241) Indicação para verificar com urgência o afundamento do asfalto e 
surgimento de cratera na Rua Ingá, altura do n. 613, esquina com Rua Luiz Lobo Neto, 
Jardim do Estádio; 945/14 (7242) Indicação para limpeza da área e remoção de carcaças, 
sujeiras e entulhos da calçada na Rua Angelim, em toda sua extensão, Jardim Cipreste; 
886/13 (7243) Indicação para tapar buracos, proveniente de obras no local e reposição de 
bloquetes, com grande urgência, na Rua Lamartine, altura do n. 258, Jardim Santo André; 
1604/13 (7244) Indicação para instalação de redutores de velocidade na Rua Bela Vista, 
altura do n. 38, Bairro Sítio dos Vianas. VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
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(DONIZETI PEREIRA) 113/13 (7157) Indicação para manutenção na sarjeta localizada na 
esquina da Av. Valentim Magalhães com a Rua Monsenhor Bibiano, Vila Progresso; 
2794/13 (7158) Indicação para avaliação técnica para a remoção da árvore localizada na 
Rua Lituânia, em frente ao n. 1092, esquina com a Rua Progresso, Vila Curuçá; 770/14 
(7159) Indicação para operação tapa-buracos na Rua São Pedro, esquina com a Rua 21 
de Abril, Vila Pires; 884/14 (7160) Indicação para instalação de redutor de velocidade no 
cruzamento da Rua Campos Sales com a Rua Cesário Mota, Centro. CONVOCADA 
Sessão Extraordinária, nos termos do art. 99, do Regimento Interno, c/c parágrafo único do 
art. 28, da LOM, para o próximo dia 26/06/2014, após a realização da 37ª Sessão 
Ordinária, para apreciar em segunda discussão e votação as matérias aprovadas em 
primeira votação. Para tanto, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
convoca os Vereadores: Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Elian Saraiva Barbosa de Santana 
(Elian Santana) e demais Vereadores. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 928/14 (7191) Indicação para 
transformar o Departamento de Defesa Civil em uma coordenadoria, visando a possibilitar 
o recebimento de recursos do Governo Federal; 929/14 (7192) Indicação para adequação 
das faixas elevadas para travessia de pedestres no município, nos termos da Resolução 
do Contran de n. 495, de 5 de junho de 2014; 930/14 (7193) Indicação para estabelecer 
aos motoristas de ônibus que autorizem o desembarque de mulheres fora dos pontos de 
parada, onde for indicado ou solicitado pelas passageiras, após as 21:00h; 931/14 (7194) 
Indicação para intensificar a fiscalização de estacionamento irregular de veículos pesados 
em toda extensão da Rua Estela, Vila Alpina; 932/14 (7195) Indicação para implantação de 
uma rotatória na confluência das Ruas Faveiros, Estela, Itapura e Jaguari, Vila Alpina 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) 925/14 (7183) Indicação para criação de campanha para 
conscientização dos usuários do sistema público de saúde sobre as consequências da 
falta em consultas ou exames; 926/14 (7184) Indicação para que o Semasa crie campanha 
de conscientização com posterior autuação de veículos emissores de fumaça preta fora 
dos parâmetros legais; 927/14 (7185) Indicação para criação de uma Estação de Coleta 
Seletiva na região da Vila João Ramalho, Jardim Irene e/ou adjacências; 2517/13 (7186) 
Indicação para desratização nas Ruas Joanópolis, Rincão, Lavínia, Cafelândia e Dracena, 
Jardim Alvorada [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 935/14 (7205) Indicação para 
colocação de placas de denominação de logradouros no Conjunto Habitacional CDHU, 
conforme determina a Lei n. 9.515, de 14 de novembro de 2013; 2226/13 (7206) Indicação 
para limpeza e capinação em toda extensão da Rua Adriático, Jardim Teles de Menezes; 
473/13 (7207) Indicação para instalação de lombada na Av. Itamarati, altura do n. 1355, 
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Vila Curuçá; 151/13 (7208) Indicação para tapar buracos localizados na Rua Caiubí, 
Jardim Cambuí; 936/14 (7209) Indicação para destacar agentes de trânsito no sentido de 
coibir a passagem de caminhões na Rua Claudio de Souza, Bairro Condomínio Maracanã. 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 473/13 (7187) 
Indicação para substituição das luminárias atuais por luminárias de LED na Av. Itamarati; 
1598/13 (7188) Indicação para demarcação das vagas para estacionamento dos veículos 
de transporte de escolares na Escola “O Pinheirinho”, situada na Rua Oslo n. 301, Vila 
Metalúrgica; 520/13 (7189) Requerimento de informações acerca da demarcação 
horizontal com a pintura de “yellow box” (sinalização de grade) na Rua Leonilda, 
confluência com a Rua do Centro, Bairro Camilópolis; 2301/13 (7190) Requerimento de 
informações acerca da demarcação horizontal com a pintura de “yellow box” (sinalização 
de grade) no cruzamento da Av. Martim Francisco com a Rua Belgrado, Vila Matarazzo. 
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (7215) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Oberdan Cattani, ex-goleiro do Palmeiras, ocorrido no último dia 20 de 
junho [JUSTIFICADO pelo Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) 
924/14 (7179) Indicação para, em caráter de urgência, poda da árvore em frente aos 
números 17 e 23 da Rua Maria das Graças da Silva, Parque Erasmo Assunção; 1453/13 
(7180) Indicação para que sejam tapados os buracos em toda extensão da Rua Sabaúna, 
Jardim Alzira Franco. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 291/14 (7181) Requerimento visando a 
inserir em Ata Voto de Congratulações ao G.R.C.E.S. Lírios de Ouro pela passagem do 
seu 22º aniversário. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ 
ALBERTO) 921/14 (7172) Indicação para limpeza e capinação da calçada localizada na 
Rua Silveira Martins, altura do n. 330, Bairro Santa Terezinha; 1058/13 (7173) Indicação 
para limpeza e capinação de terreno localizado na Rua Dr. Eduardo Monteiro com 
Travessa Jeda, altura do n. 146, Jardim Bela Vista; 1158/13 (7174) Indicação para criação 
de bolsão de estacionamento para os ônibus escolares em frente à EMEIEF Carolina Maria 
de Jesus, Vila João Ramalho; 922/14 (7175) Indicação para limpeza e revitalização do 
canteiro localizado entre as Ruas Silveira Martins e Salvador de Sá, altura do n. 323, Bairro 
Santa Terezinha; 922/14 (7176) Indicação para revitalização do canteiro localizado entre 
as Ruas Silveira Martins, Rio Grandes do Norte e Salvador de Sá, altura do n. 636, Bairro 
Santa Terezinha. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 
941/14 (7229) Indicação para colocação de lâmpadas na Viela n. 5 da Av. Gago Coutinho, 
Vila Palmares; 1319/13 (7230) Indicação para implantação de sinalização de trânsito 
horizontal e vertical na Rua Adolfo Laves, Vila Valparaíso; 1045/13 (7231) Indicação para 
que os ônibus da linha B-19 voltem a circular pela região central da cidade; 1209/13 (7232) 
Indicação para reforma na EMEIEF Professora Sonia Aparecida Marques, localizada na 
Rua Hermínia Lopes Lobo n. 220, Vila Palmares [JUSTIFICADAS as proposituras pelo 
autor]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E 
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DIVERSOS VEREADORES 942/14 (7233) Requerimento de esclarecimentos a respeito 
dos equipamentos, serviços e instalações no Paço Municipal de Santo André para a 
realização de atividades como shows, telão, equipamentos sonoros de alta potência, no 
mês de junho de 2014, em espaço tombado como patrimônio histórico da cidade 
[JUSTIFICADO pelo Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 923/14 (7177) Indicação 
para implantação de sinalização de solo na confluência das Ruas Tambaú com Junina, Vila 
Suíça; 2209/13 (7178) Indicação para operação tapa-buracos em toda extensão da Rua 
Junina, Vila Suíça [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]; 
943/14 (7234) Indicação para viabilizar melhoria do trânsito na Rua Klepler com a Praça 
Sérgio Politi, Vila Lutécia. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
informa que, conforme combinado, se encontram na Casa o Superintendente do Semasa, 
Sr. Sebastião Ney Vaz Júnior, o Superintendente Adjunto Afonso Luis da Silva, a 
Secretária de Assuntos Jurídicos Mylene Benjamin Giometti Gambale, e o Secretário de 
Relações Institucionais e Projetos Especiais, Tiago Nogueira, para falar sobre projeto da 
ETA e PPP. JUSTIFICADA a ausência momentânea do Vereador Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), que se ausentou para resolver problema de munícipe. A Secretária de 
Assuntos Jurídicos, Mylene Benjamin Giometti Gambale, registra que o projeto de lei 
encaminhado visa a adequar o prazo da contratação por parceria público-privada ao prazo 
previsto na lei federal. Esclarece que o Executivo não fixou, no projeto de lei encaminhado 
pelo Executivo, em 2009, o prazo máximo das contratações e repetiu o art. 1º da lei 
federal, dizendo que seriam por, no mínimo, cinco anos. Salienta que a PPP prevê que as 
contratações devem ser a partir de cinco anos, porque até cinco anos a Lei 8.666, de 
Licitações, prevê a contratação de obras e serviços pelo prazo máximo de cinco anos, e a 
ideia original da PPP foi possibilitar investimentos maiores, por parte do parceiro privado, 
tanto que a lei veda a celebração de contratos com valores inferiores a R$20 milhões, e 
como correlação é preciso prever prazo suficiente para que o investidor privado tenha 
retorno do capital investido. Reforça que a alteração não é casuística e possibilita que, no 
futuro, as demais parcerias público-privadas que sejam lançadas tenham equação 
econômico-financeira mais atrativa para o investidor e possibilite realização de 
investimentos de grande porte. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) 
indaga quantas empresas já procuraram a Administração demonstrando interesse em 
investir na cidade e que têm esse item da questão de anos impedindo a negociação com a 
Administração, ou seja, se existem empresas, quais são essas empresas. Quer saber o 
motivo da mudança. Acredita que para mudar é porque alguém tem interesse em investir 
ou procurou a Administração para investir. Quer saber qual a empresa e qual o valor do 
investimento que poderia ser feito, aumentando o número de anos, para poder reverter o 
dinheiro para a Prefeitura, através dos encargos. Indaga, ainda, sobre o § 2º que altera a 
questão do conselho, trocando a presidência da Secretaria de Gabinete para Secretaria de 
Governo. Indaga por que a mudança e se essa ação não é competência do Prefeito. Quer 
entender se é questão técnica a mudança da Secretaria de Gabinete para Secretaria de 
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Governo. A Secretária de Assuntos Jurídicos, Mylene Benjamin Giometti Gambale, 
respondendo à primeira pergunta do Vereador Zacarias, informa que não tem 
conhecimento de nenhuma empresa que tenha colocado essa condição e, conforme já 
dito, não é uma alteração casuística e, sim, que visa a adequar à lei federal e possibilitar 
parcerias público-privadas futuras e não tem conhecimento de eventuais ofertas com tal 
exigência. Quanto à segunda pergunta, salienta que a adequação visa a adequar o texto 
atual à reforma administrativa que foi realizada, em que a Secretaria de Gabinete foi 
extinta, então, a Secretaria de Governo é que assumiria a presidência do Conselho Gestor. 
O Secretário de Relações Institucionais e Projetos Especiais, Tiago Nogueira, registra que 
no caso do projeto da lei da PPP não está se fazendo uma lei para um Governo e, sim, 
para a cidade, por isso está sendo adequada à regra federal. Cita que no Governo do 
estado de São Paulo também existe uma lei de PPP estadual, cujo prazo é vinculado ao 
prazo federal, assim como cidades de porte igual ao de Santo André, como Osasco, 
Guarulhos e São Bernardo também têm leis com prazo de 35 anos. Sobre o 
questionamento do Vereador Luiz Zacarias, fala que o Governo municipal gostaria de ser 
procurado por mais empresas, pois em muitas cidades são feitos hospitais, cidade 
judiciária, em parcerias público-privadas. Lembra que a cidade vive momento difícil em 
termos financeiros – de arrecadação, perda da atividade econômica e industrial, 
principalmente, e com uma lei mais moderna poderá atrair mais recursos privados para 
investir em serviços, hoje mantidos pelos cofres públicos, desonerando o erário e assim 
usar os recursos em outras áreas, o que poderá ser usado por governos futuros. Coloca 
que a adequação do conselho se dá em virtude da extinção da Secretaria de Gabinete, 
substituída pela Secretaria de Relações Institucionais, o Governo assume a coordenação 
do Conselho e há alongamento do prazo, de acordo com a lei federal. Lembra que a 
Câmara foi chamada a contribuir com ideias, e algumas sugestões de Vereadores 
poderiam ser adequadas à lei da PPP. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) lembra que o Superintendente Ney foi convidado, porque, na discussão da PPP, 
veio à tona o assunto da ETA. O Superintendente do Semasa, Sr. Sebastião Ney Vaz 
Júnior, ressalta que, por enquanto, esse trabalho não é uma PPP, e, sim, stricto sensu, 
que poderá vir a ser PPP, mas que estão fazendo um experimento, dentro do que a lei 
permite. Com isso, submeteram ao interesse privado a possibilidade de oferecer uma 
condição de aproveitar o momento para incluir o setor privado, dentro do setor público, 
mas, por enquanto, se trata de uma PMI e não uma PPP. Considera que 25 anos é prazo 
suficiente para amortizar, mas considera o prazo de 35 anos ainda melhor. Mostra o que é 
o projeto da ETA para que se, futuramente, vier a ser uma PPP, todos saibam o escopo e 
o objeto desse trabalho. Fala que, hoje, tem uma outorga de 350 litros na ETA nova e 150 
litros na ETA já existente no Guarará, tomada de água do Parque do Pedroso. Salienta que 
o objetivo é aumento de 6% para 25% e otimizar a distribuição de água e redução de 
custo. Apresenta as etapas para o financiamento e a concepção do projeto, a setorização 
atual e o comparativo de volume de produção da ETA. Compara a capacidade de 
abastecimento da ETA que está sendo construída e diz ser suficiente para abastecer 25% 
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da cidade de Santo André. Finalizando, informa que deixará o material apresentado à 
disposição dos Vereadores. O Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) 
considera muito interessante e esclarecedora a apresentação do Superintendente e o 
parabeniza pela exposição. O Vereador Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) 
considera que a cidade precisa e merece essa segunda ETA e salienta o quanto é 
necessário para combater situações como as vividas nos últimos meses com a falta de 
água. Lembra que numa das discussões das funções da ETA foi colocada a possibilidade 
de otimizar as atividades da estação, no que diz respeito ao aproveitamento, dentro dos 
padrões, da água no lago do Guaraciaba. Solicita seja explicado o que poderia ser feito em 
relação àquela fonte de recursos hídricos de Santo André. O Vereador Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus) também parabeniza o Superintendente Ney pelo projeto ora 
em análise. Lembra que o Superintendente afirmou que, futuramente, pode vir a ser uma 
PPP. Salienta que o dinheiro vem do Governo Federal. Indaga se vir a ser formada a 
parceria público-privada no futuro, o que será feito com o financiamento aprovado. Indaga, 
ainda, se vir a ser uma PPP, essa PPP se apropriará dos 6% de água que o município já 
produz. O Vereador Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás) entende que pelo que foi 
mostrado, a região mais beneficiada será a sua e a do Vereador Tonho, que é a região da 
Vila Luzita, que, hoje, é a última a receber o abastecimento de água, assim como a região 
do Vereador Montorinho. Registra que votará com prazer esse projeto. Indaga o prazo para 
isso ser feito e se será até o final deste mandato. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) indaga o cronograma e a previsão para isso ser feito, pois considera boa 
a apresentação e a perspectiva. Pede que o Superintendente fale um pouco sobre o custo 
da água – quanto a cidade paga, hoje, para a Sabesp e quanto custará a água produzida, 
mesmo em regime de PPP, para o cidadão ou para o Semasa. O Superintendente do 
Semasa, Sr. Sebastião Ney Vaz Júnior, informa ao Vereador Marcos, em que pese o lago 
do Guaraciaba estar em pauta, uma das propostas do lago, que, com tratamento, poderia 
ser potável, todavia, o custo-benefício para tratar à agua do Parque Guaraciaba não 
compensa, pois o volume é muito pequeno para abastecer a cidade de Santo André. 
Porém, o que é possível para utilizar aquela água, num outro momento, será como água 
de reuso, mas isso será pensado num outro momento, dentro do pacote do Parque 
Guaraciaba. Respondendo ao Vereador Toninho, registra que quando é pensada uma 
PPP, a primeira parte é o Procedimento de Manifestação de Interesse – PMI, a fim de que 
o setor privado possa pensar com vários detalhamentos se é viável estar dentro do 
processo, ao passo que o Poder Público tem de ter cuidado com a coisa pública, a fim de 
coibir que o privado ganhe mais do que deveria. Em suma, diz que só vai virar uma PPP se 
o Poder Público entender ser viável, do ponto de vista econômico-financeiro. Ao Vereador 
Cosmo, que pergunta sobre a região dele, ressalta que o sistema é muito bem organizado, 
por setores, e permite aumentar para toda a cidade e que na região citada pelo vereador, 
que, hoje, é bastante deficiente, tanto a água da estação nova pode ir para lá como a das 
outras, e aquela região deixará de ter problema. Porém, ressalta que o processo é 
complexo, pois é preciso ter cuidado com as perdas e desperdícios, que podem vir a 
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ocorrer com a alta pressão para servir aos morros. Sobre o cronograma das obras, 
indagado pelo Presidente Donizeti, informa que tem o cronograma da PMI e da ETA, por 
enquanto, separados, sendo que a ETA já foi publicada e, agora, as grandes empresas, de 
porte internacional, interessadas em construir terão 40 dias para apresentação das 
propostas, e, se tudo der certo com a licitação, depois disso, em 90 dias contratarão a 
empresa vencedora. Lembra que a PMI está em andamento e, em 06 de julho, vence o 
prazo para a única empresa – Odebrecht Ambiental, apresentar sua proposta de estudo de 
viabilidade econômico-financeiro, e, cumprido esse prazo, o Semasa terá 30 dias para 
analisar a viabilidade de fazer ou não a PPP. Se for viável, obrigatoriamente será feita 
Concorrência ou, então, o Semasa continuará com a obra. O Vereador Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias) pede que o Secretário Tiago se posicionasse, como presidente 
da Comissão de Assuntos Relevantes do Guaraciaba, para ficar claro para os Vereadores 
que a comissão está trabalhando, em parceria com o Executivo. O Secretário de Relações 
Institucionais e Projetos Especiais, Tiago Nogueira, considera pertinente a colocação do 
Vereador Zacarias e registra que o Executivo agradece à Câmara pela Comissão de 
Assuntos Relevantes, visto que não se trata de um assunto fácil, pois se arrasta desde a 
década de 1990, existe um precatório da área, mais de três dezenas de pessoas já 
morreram naquele lago, e o prazo para resposta ao promotor é 23 de julho. Sugere que, 
após a Copa, fosse realizada audiência pública para expor o plano pensado para o Parque 
Guaraciaba: 1º) transformar a área em parque público, 2º) a utilização daquela água para 
água de reuso. Já o aterramento e destinação do lago deverá fazer parte de um estudo de 
recuperação ambiental e não existe nenhuma decisão fechada. Sugere que a discussão 
seja feita de forma transparente, pois o objetivo é transformar aquela área numa área 
segura e de lazer para a cidade, e a água de reuso pode ser também uma fonte de 
recursos para rentabilizar o próprio parque a ser implantado no local. Espera que a 
sociedade apresente propostas e isso seja equacionado entre a Câmara, Sociedade Civil, 
Ministério Público e Prefeitura. Finalizando, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) agradece a todos pela presença. Prossegue a leitura do Expediente: 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 946/14 
(7246) Indicação para restaurar o asfalto no cruzamento entre as Avenidas Alexandre de 
Gusmão e Manoel de Nóbrega, Parque Capuava; 1302/13 (7247) Indicação para reforçar a 
pintura das faixas de segurança e sinalização da Rua Indonésia e no entorno da Escola 
Estadual Professor Nelson Cardim de Brito, Parque Capuava; 2657/13 (7248) Indicação 
para limpeza e capinação da Praça Delfino Ribeiro Guimarães, Parque Capuava; 608/14 
(7249) Emenda Aditiva ao art. 5º do PL 35/14 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. 
VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 427/13 (7216) Indicação 
para limpeza e capinação na calçada da Rua Nevada localizada no Parque Novo Oratório; 
1094/13 (7217) Indicação para recuperação asfáltica da Av. Utinga, Vila Metalúrgica; 
938/14 (7218) Indicação para recuperação asfáltica da Rua Speers, Bairro Bangu. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1631/13 (7219) 
Indicação para desratização na Rua Espírito Santo, altura do n. 1304, Bairro Cidade São 
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Jorge; 75/14 (7220) Indicação para operação tapa-buracos na Rua General Mallet, 
confluência com a Rua Marquês de Alegrete, Vila Humaitá; 315/13 (7221) Indicação para 
operação tapa-buracos na Rua Fernando de Mascarenhas, confluência com a Rua General 
Flores, Vila Humaitá; 2300/13 (7222) Indicação para desobstrução e desratização nos 
bueiros da Rua Natal, Bairro Casa Branca; 264/13 (7223) Indicação para reforma interna 
do IML – Instituto Médico Legal, Av. Príncipe de Gales n. 821, Vila Príncipe de Gales. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 633/13 (7168) Indicação 
para desratização na Av. Sara Zirlis, especialmente nas proximidades do n. 222, Vila 
Lutécia; 2054/13 (7169) Requerimento ao 41º Batalhão de Polícia Militar de intensificação 
das rondas policiais no Parque Gerassi, em especial nas imediações das Ruas Fernando 
Costa, Pinto Aleixo e Israel Pinheiro; 141/13 (7170) Indicação para tapar os buracos em 
toda extensão da Av. Estados Unidos, Parque das Nações; 2258/13 (7171) Requerimento 
ao 10º Batalhão de Polícia Militar de intensificação das rondas policiais nas redondezas da 
Rua das Maravilhas, Jardim das Maravilhas. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 920/14 (7167) Requerimento visando 
a inserir em Ata Voto de Aplauso aos Guardas Civis Municipais 1ª Classe Adelmo Barbosa 
dos Santos e 3ª Classe Marcos Henrique Nascimbene [JUSTIFICADO pelo Vereador 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), com exibiçõ de fotos]. VEREADOR FRANCISCO 
DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 3088/13 (7164) Indicação para, em caráter de 
urgência, o recapeamento asfáltico nas vias públicas que ficam no entorno da E.E. Julio 
Nunes Nogueira, localizada na Rua Atlas n. 47, Jardim do Estádio; 473/13 (7165) 
Indicação para rebaixamento de guia e sinalização para deficiente defronte ao n. 41 da Av. 
Itamarati, na altura do n. 3300, Parque Erasmo Assunção; 788/13 (7166) Requerimento, 
com abaixo-assinado, de informações sobre possível remoção de famílias que estão 
morando no Núcleo Espírito Santo, ao lado da caixa d’água do aterro sanitário. 
VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 937/14 (7210) 
Indicação para manutenção na rede de esgoto próxima ao Bloco 57, Jardim Santo André; 
1437/13 (7211) Indicação para manutenção no entorno do poço de visitas localizado na 
Rua Argonautas, Jardim do Estádio. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) 1631/13 (7196) Indicação para serviços de sinalização em 
redutores de velocidade localizados em toda extensão da Rua Espírito Santo, Bairro 
Cidade São Jorge; 310/13 (7197) Indicação para serviços de capinação e limpeza em toda 
extensão da Travessa Sagres, Jardim Guarará; 933/14 (7198) Indicação para serviços de 
reposicionamento de sinalização indicativa de “Rua sem Saída” no entroncamento das 
Ruas Sagres e Vitor Meirelles, Jardim Guarará; 1984/13 (7199) Indicação para 
revitalização de pintura de solo na Rua Quartim Barbosa, Jardim Guarará; 1086/13 (7200) 
Requerimento ao Superintendente da VIVO S.A. de realocação de telefone púbico (tipo 
orelhão) instalado em frente ao n. 430 da Rua Bernardo Guimarães, Jardim Guarará; 
934/14 (7201) PLCM 115/14, que dispõe sobre o uso de aparelhos sonoros no transporte 
coletivo do Município de Santo André e dá outras providências [ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E SAÚDE]; 1879/13 (7202) Emenda Supressiva ao § 1º do art. 9º do 
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PL n. 33, de 25 de abril de 2014, que dispõe sobre a limitação quanto à emissão de sons e 
ruídos provenientes de veículos de todas as espécies no Município de Santo André e dá 
outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 1879/13 (7204) Emenda 
Modificativa ao § 1º do art. 7º do PL n. 33, de 25 de abril de 2014, que dispõe sobre a 
limitação quanto à emissão de sons e ruídos provenientes de veículos de todas as 
espécies no Município de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE ORIGEM]; 1878/13 (7250) Emenda Modificativa ao caput do art. 7º do PL 
n. 33, de 25 de abril de 2014, que dispõe sobre a limitação quanto à emissão de sons e 
ruídos provenientes de veículos de todas as espécies no Município de Santo André e dá 
outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. DIVERSOS VEREADORES 527/13 (7245) Requerimento visando 
a incluir na presente Ordem do Dia os seguintes projetos: PL 04/14 – Proc. 879/09; PL 
34/14 - Proc. 605/14; PL 41/14 - Proc. 675/08; PL 36/14 – Proc. 1123/08; e PDL 12/14 – 
Proc. 242/14 [APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os 
Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 17h24min, passa-se 
ao GRANDE EXPEDIENTE [PROS PT PDT PSB PV SOL PTB PMDB PRP DEM PRB]. 
Havendo acordo de lideranças, todas as bancadas declinam do uso da palavra no Grande 
Expediente da presente sessão. Às 17h28min, passa-se à ORDEM DO DIA com a 
presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão 
adiada e votação do PROJETO DE LEI 33/14, protocolo 004862, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a limitação quanto à emissão de sons e ruídos 
provenientes de veículos de todas as espécies no Município de Santo André e dá outras 
providências. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde. 
PROCESSO N.º 1.878/13 - quorum: m.s. [Parecer verbal: Comissão de Justiça – Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), favorável. Comissão de 
Finanças – Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável; Cosmo Rodrigues 
Cardoso (Cosmo do Gás), favorável; José Francisco de Araujo (José de Araujo), favorável. 
Comissão de Saúde – Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), favorável; 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), favorável; Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), favorável] [APROVADO]. ITEM 2º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI 35/14, protocolo 004947, encaminhado pelo Executivo 
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Municipal, que autoriza a outorga de concessão do serviço de remoção e guarda de 
veículos infratores e dá outras providências. Pendente de parecer das Comissões de 
Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N.º 608/14 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 3º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 04/14, 
protocolo 001189, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.122, de 31 
de março de 2009, que instituiu o Programa de Parcerias Público-Privadas no Município de 
Santo André. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer nº 17/14 opinando pela sua 
aprovação. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 003747. PROCESSO N.º 879/09 - 
quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI 34/14, protocolo 004742, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre 
diretrizes gerais para a elaboração da Lei Orçamentária do Município de Santo André para 
o exercício de 2015. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer nº 
23/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 605/14 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausência justificada do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. 
ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 41/14, protocolo 
005768, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera Lei nº 6.639, de 11 de junho de 
1990, que autoriza a constituição de uma Empresa Pública, denominada Companhia 
Regional de Abastecimento Integrado de Santo André - CRAISA. Pendente de parecer da 
Comissão de Justiça. PROCESSO N.º 675/08 - quorum: 2/3 [Parecer verbal: Comissão 
de Justiça – Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), favorável; Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), favorável; Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), favorável] 
[Em discussão: LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS), JOSÉ 
MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO)] [APROVADO POR 
VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo 
Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson 
de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de 
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Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausência justificada do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. ITEM 6º - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 36/14, protocolo 005283, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a comercialização e uso do cerol no Município de 
Santo André e dá outras providências. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde 
apresentaram o Parecer nº 02/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 1.123/08 
- quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 7º - Discussão e votação do PROJETO DE 
DECRETO LEGISLATIVO 12/14, protocolo 007096, de autoria do Vereador Edson 
Sardano, alterando o artigo 2º do Decreto Legislativo nº 5 de 14 de maio de 2014. As 
Comissões de Justiça e de Educação apresentaram o Parecer nº 10/14 opinando pela sua 
aprovação. PROCESSO N.º 242/14 - quorum: 2/3 [APROVADO POR VINTE VOTOS 
FAVORÁVEIS: Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso 
(Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausência justificada do Vereador 
Ailton José de Lima (Ailton Lima)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os Requerimentos lidos no Pequeno Expediente da 
presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 
7167, Voto de Aplauso, de autoria do Vereador Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) e 
diversos vereadores, que deixou de ser apreciado. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) informa que no dia 27 de junho, sexta-feira, será realizada a 
segunda oitiva da Comissão da Verdade, na sede do Sindicato dos Metalúrgicos de Santo 
André, às 18:00h. Informa, também, que hoje, dia 24 de junho, será realizada Sessão 
Solene em Comemoração ao Dia da Comunidade GLBT, presidida e organizada pela 
Vereadora Bete Siraque. Comunica, ainda, que amanhã, dia 25 de junho, às 19:00h, será 
realizada Sessão Solene em Comemoração ao Dia dos Imigrantes Japoneses e seus 
Descendentes. Registra que nos próximos dias deve se iniciar parte da reforma do prédio 
do Legislativo andreense, que será iniciada na parte inferior, com projeto de hidráulica e 
elétrica e pede a compreensão de todos para os possíveis transtornos que sejam 
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causados, pois pretende deixar outras coisas encaminhadas, caso não seja possível serem 
realizadas na presente gestão, e espera que o próximo presidente dê andamento nas 
reformas. JUSTIFICADA a ausência do Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima), por 
motivo pessoal. Quando da aprovação do Protocolo 7215, Voto de Pesar, observou-se um 
minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às 
dezessete horas e cinquenta minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor 
de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada 
pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
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